



Antwort zur Anfrage Nr. 0276/2014 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend **Einrichtung eines Ganztagsschulangebots zum 01.08.2014 für die THS (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Von Seiten der Gebäudewirtschaft Mainz und in Rücksprache mit der Grundschule Theodor-Heuss-Schule wurde wie folgt zu den Fragen Stellung genommen:

**1. Gibt es zwischenzeitlich einen Termin für den 2. Bauabschnitt im Schulzentrum, die Fertigstellung und den möglichen Umzug der Grundschule? Wenn ja, wann kann dies erfolgen?**

Die abschließende Festlegung der ADD zur Zügigkeit der Grundschule Hechtsheim steht noch aus. So lange dies nicht bindend festgelegt ist, kann keine Planung erfolgen und die Baumaßnahme schiebt sich zeitlich nach hinten.

**2. Können die Zeitabläufe vor dem Hintergrund der Entscheidung des Landes überarbeitet und beschleunigt werden?**

Zeitabläufe in der Planung lassen sich nicht beschleunigen. Für den Beginn der Planung ist die Entscheidung zur Zügigkeit erforderlich (siehe Ziffer 1.). Erst danach können konkrete Termine genannt werden.

**3. Kann die Grundschule mit den zur Zeit gegebenen Räumlichkeiten einen Ganztagsschulbetrieb in Angebotsform realisieren oder sind Maßnahmen für einen reibungslosen Ganztagsbetrieb in einer Übergangszeit notwendig?**

Nein, es sind keine Maßnahmen für einen reibungslosen Ganztagsschulbetrieb in einer Übergangszeit geplant. Die Grundschule wird interimweise bis zur Umsetzung der baulichen Maßnahmen den Ganztagsschulbetrieb in den vorhandenen Räumlichkeiten, z. B. unter vermehrter Nutzung der Räume der Betreuenden Grundschule, umsetzen. Die Grundschule startet in der Ganztagschule „nur“ mit dem kommenden ersten Schuljahr, da Ganztagsklassen eingerichtet werden. Die Mensa reicht im kommenden Schuljahr noch aus, da die Erstklässler früher (um 12.15 Uhr) als die IGS-Schüler essen werden. Mit Abschluss der Baumaßnahme werden die geforderten Räumlichkeiten für einen Ganztagsschulbetrieb in Angebotsform vollumfänglich realisiert sein.

**4. Wenn ja, können diese Maßnahmen zügig bis zum Schuljahresbeginn umgesetzt werden?**

Siehe 3.

**5. Wird die Zahl der Ganztagschülerzahl aufgrund des Platzmangels begrenzt werden?**

Die Anzahl der Ganztagschüler wird im ersten Jahr nicht begrenzt werden müssen, da wahrscheinlich vorerst nur mit zwei Ganztagsklassen gestartet wird (ca. 40 Kindern). Dies wird sich dann in den kommenden Schuljahren ändern.

- 6. Durch die Ganztagschulen kommt das Vereinsleben oft zu kurz. Hechtsheim hat eine große Anzahl aktiver Vereine. Ist in diesem Zusammenhang gemeinsam mit der Schule schon über Kooperationen mit Vereinen nachgedacht worden. Dadurch könnte das Nachmittagsangebot attraktiver gestaltet werden und andere Räumlichkeiten genutzt werden.**

Mit dem Vereinsring und dem TV Hechtsheim ist die Schule bereits im Gespräch und hofft auf eine gute Zusammenarbeit im Sinne aller Hechtsheimer Kinder und natürlich auch derer, die einen Gastschulantrag, aufgrund der Ganztagschule, stellen werden.

Mainz, 06.02.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator  
Beigeordneter